

DESCONSIDERADA ACTITUD DE ETTORE BASTIANINI

Rechazó la Medalla de Oro de la Asociación Bilbaina de A amigos de la Ópera

Bilbao 9. En el VII Festival de Ópera, organizado por la Asociación de Amigos de la Ópera, y que se celebra en el teatro Arrieta, tenía que recibir esta noche el tenor Bastianini la primera Medalla de Oro de la entidad, distinción que ha rechazado.

Se representaba, con el local completamente lleno de público, la famosa ópera de Rossini "El barbero de Sevilla", y al atacar la "cavatina", Ettore Bastianini lo hizo a destiempo. La corrección de los espectadores se manifestó en que no hubo protestas ni siseos y en que, al terminar la representación, el artista fué aplaudido calurosamente, con la sola excepción de algún silbido, proveniente de las localidades superiores. Sin embargo, el tenor se negó a salir a saludar y se encerró en su camerino. Tampoco quiso recibir la Medalla de Oro de la Asociación Bilbaina de Amigos de la Ópera, que iba a imponerle su vicepresidente en un fin de fiesta que se tenía que celebrar a continuación.

El espectáculo tuvo que suspenderse, y fué entonces cuando el público manifestó su disgusto por la desatención del tenor al rechazar la medalla y privarle del recital de canciones sueltas que estaba anunciado.

Ettore Bastianini ha salido de Bilbao en dirección a Madrid, por vía aérea, donde enlazará con el avión de Ginebra y luego irá a Viena, donde tiene que actuar en otro Festival de Ópera.—CIFRA.